

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 27.07.2021

Pandemiefolgenfonds IV: Die soziale Infrastruktur in München stärken

Antrag

Der Nachbarschaftstreff JoMa in der Au wird dauerhaft mit den notwendigen Ressourcen ausgestattet, um Ende 2021 in Betrieb gehen und dann dauerhaft für alte und neue Auer da sein zu können.

Das Lotsenprojekt Pontis im HasenbergI und die Beratungsstelle Wohnen und Existenzsicherung für Familien des Evangelischen Hilfswerks werden entfristet und dauerhaft gesichert.

Das neue Familienzentrum in der Nordhaide wird realisiert und dauerhaft finanziert. Die Finanzierung erfolgt aus dem Pandemiefolgen-Fonds.¹

Begründung

Nachbarschaftsarbeit, die Beratung von besonders benachteiligten Münchnerinnen und Münchnern und die soziale Infrastruktur der Stadt möchten wir dauerhaft auf dem aktuell hohen Niveau sichern und bei Bedarf auch ausbauen. Die im Antrag benannten Institutionen sollen deshalb dauerhaft mit den benötigten finanziellen Mitteln ausgestattet werden.

gez.

Anne Hübner
Christian Köning
Lena Odell
Barbara Likus
Christian Müller
Cumali Naz
Roland Hefter
Lars Mentrup
Simone Burger

Bernd Schreyer
Clara Nitsche
Angelika Pilz-Strasser
Hannah Gerstenkorn
Florian Roth
Sebastian Weisenburger
Sibylle Stöhr
Sofie Langmeier

SPD/Volt-Fraktion

Fraktion Die Grünen - Rosa Liste

¹ Siehe Antrag von SPD/Volt – Die Grünen-Rosa Liste vom 27. Juli 2021